

## **El metro paga 136.000 euros por 1 estudio que 1 sola persona elaboró en 10 meses**

Escrito por ahorristas - 28/07/2011 09:01

---

El metro de Bilbao ha abonado un total de 136.048 euros a una sola profesional, experta en recursos humanos, por la elaboración de un estudio denominado Gestión del cambio en Metro Bilbao, según se desprende de los datos aportados por el Departamento de Vivienda, Obras Públicas y Transportes del Gobierno vasco, en respuesta a las preguntas realizadas por el grupo parlamentario del PNV en la Cámara de Gasteiz.

Las arcas públicas de Metro Bilbao han desembolsado 118.297 euros en concepto de honorarios y 17.751,90 euros por los gastos ocasionados en los viajes efectuados a lo largo de los 10 meses en los que se ha desarrollado su trabajo.

Fuente:deia

---

=====

## **Re: El metro paga 136.000 euros por 1 estudio que 1 sola persona elaboró en 10 meses**

Escrito por toni12530 - 08/04/2012 00:08

---

pero que esperamos de españa, republica bananera. lo que los politicos no se han enterado todavia es que la fiesta se ha acabado, imaginemos una discoteca donde se apaga la musica y se invita a la gente a salir, pero durante mas de 2 horas, siempre quedan 4 o 7 borrachos bailando en la pista aunque no haya musica, pues eso son los politicos. Lo que sucede ahora es que la gente que ya no tiene ni para comer , pero tiene mas tiempo que nadie para mirar cosas, estan grabando en sus memorias las caras de todos estos siverguenzas para cuando pete todo , que petara seguro, alfiler y armar bien las escopetas para ir de caza mayor.

---

=====